

# Kasih

Tanggal: \_\_\_\_\_

## Pujian

Memuji Allah akan keberadaan-Nya, hakekat-Nya, nama-Nya, karakter-Nya. Ini adalah waktunya Tuhan, bukan waktu kita. Maka dari itu kita **tidak** menaikkan doa permohonan saat ini. Hanya memuji dan menyembah Allah Bapa. Juga **tidak ada** doa ucapan syukur atas jawaban doa di bagian Pujian ini.

☞ Karakter: **Kasih - Allah adalah kasih. Kasih Allah menebus dan menyelamatkan manusia.**

☞ Ayat Alkitab:

1. **Yohanes 3:16** Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.
2. **Roma 5:5-6** Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita. Karena waktu kita masih lemah, Kristus telah mati untuk kita orang-orang durhaka pada waktu yang ditentukan oleh Allah.
3. **Roma 8:37-39** Tetapi dalam semuanya itu kita lebih dari pada orang-orang yang menang, oleh Dia yang telah mengasihi kita. Sebab aku yakin, bahwa baik maut, maupun hidup, baik malaikat-malaikat, maupun pemerintah-pemerintah, baik yang ada sekarang, maupun yang akan datang, atau kuasa-kuasa, baik yang ada di atas, maupun yang di bawah, ataupun sesuatu makhluk lain, tidak akan dapat memisahkan kita dari kasih Allah, yang ada dalam Kristus Yesus, Tuhan kita.
4. **1 Yohanes 3:1** Lihatlah, betapa besarnya kasih yang dikaruniakan Bapa kepada kita, sehingga kita disebut anak-anak Allah, dan memang kita adalah anak-anak Allah. Karena itu dunia tidak mengenal kita, sebab dunia tidak mengenal Dia.
5. **1 Yohanes 4:9-10** Dalam hal inilah kasih Allah dinyatakan di tengah-tengah kita, yaitu bahwa Allah telah mengutus Anak-Nya yang tunggal ke dalam dunia, supaya kita hidup oleh-Nya. Inilah kasih itu: Bukan kita yang telah mengasihi Allah, tetapi Allah yang telah mengasihi kita dan yang telah mengutus Anak-Nya sebagai pendamaian bagi dosa-dosa kita.

## Pengakuan Dosa

Berdoa dengan hening, mengalir langsung setelah pujian. Pemimpin membuka dan menutup doa ini. Akulah di hadapan Bapa semua dosa yang dinyatakan oleh Roh Kudus dengan hati yang bertobat. Ucapkanlah syukur kepada Allah yang telah mengampuni kita.

☞ **1 Yohanes 2:5** Tetapi barangsiapa menuruti firman-Nya, di dalam orang itu sungguh sudah sempurna kasih Allah; dengan itulah kita ketahui; bahwa kita ada di dalam Dia.

## Aplikasi Doa Pengakuan Dosa:

☞ Ya Tuhan, ampunilah aku karena seringkali aku tidak menuruti firman-Mu sehingga aku tidak sempurna dalam kasih-Mu. Aku mau lebih sungguh-sungguh mengasihi-Mu ya Tuhan, dan mau bertobat dari segala kekerasan hatiku yang tidak menuruti firman-Mu. Terima kasih Tuhan untuk pengampunan-Mu.

## Ucapan Syukur

Bersyukur atas jawaban doa-doa dan segala sesuatu yang telah diperbuat-Nya. Doa ini mengalir langsung setelah pengakuan dosa. **Tidak ada** permohonan doa saat ini.

☞ **Mazmur 136:3-4** Bersyukurlah kepada Tuhan segala tuhan! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya. Kepada Dia yang seorang diri melakukan keajaiban-keajaiban besar! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setia-Nya.

## Doa Syafaat

Berdoa dalam kesatuan iman, bentuk menjadi grup kecil 2-3 orang saja. Setiap ibu memilih **satu** dari anak-anak ibu untuk didoakan secara khusus. Setiap ibu menuliskan nama anak yang sudah dipilihnya dan juga nama anak dari pasangan doanya. Lembar doa ini mohon dibawa pulang dan setiap ibu tetap mendoakan nama anak-anak yang ada pada lembar doa ini selama satu minggu sampai pada pertemuan doa IBI berikutnya. Setelah mendoakan anak-anak dengan menggunakan ayat-ayat yang sudah tersedia, setiap ibu juga mendoakan kepala sekolah, guru, staff dan kebutuhan sekolah yang sudah dibagikan oleh pemimpin.

### Doa untuk Anak-Anak dan Kepala Sekolah, Guru, Staff dan Sekolah:

Tulis nama anak dan Kepala Sekolah/Guru/Staff sekolah yang akan didoakan pada tempat yang kosong.

☞ **Efesus 3:16-18** Aku berdoa supaya Ia, menurut kekayaan kemuliaan-Nya, menguatkan dan meneguhkan kamu oleh Roh-Nya di dalam batinmu, sehingga oleh imanmu Kristus diam di dalam hatimu dan kamu berakar serta berdasar di dalam kasih. Aku berdoa, supaya kamu bersama-sama dengan segala orang kudus dapat memahami, betapa lebarnya dan panjangnya dan tingginya dan dalamnya kasih Kristus,

### Aplikasi Doa Syafaat:

☞ Bapa, aku berdoa supaya Engkau, menurut kekayaan kemuliaan-Mu, menguatkan dan meneguhkan \_\_\_\_\_ oleh Roh-Mu di dalam batinnya, sehingga oleh imannya Kristus diam di dalam hatinya dan \_\_\_\_\_ berakar serta berdasar di dalam kasih. Aku berdoa, supaya \_\_\_\_\_ bersama-sama orang kudus dapat memahami, betapa lebarnya dan panjangnya dan tingginya dan dalamnya kasih Kristus, dalam nama Tuhan Yesus, amin.

**Nama anak ibu ke 1:** \_\_\_\_\_ Permohonan khusus: \_\_\_\_\_

Tanggal jawaban doa: \_\_\_\_\_

**Nama anak ibu ke 2:** \_\_\_\_\_ Permohonan khusus: \_\_\_\_\_

Tanggal jawaban doa: \_\_\_\_\_

**Nama anak ibu ke 3:** \_\_\_\_\_ Permohonan khusus: \_\_\_\_\_

Tanggal jawaban doa: \_\_\_\_\_

**Doa untuk Guru dan Sekolah:** \_\_\_\_\_

Tanggal jawaban doa: \_\_\_\_\_

**Doa untuk pengembangan IBI di Indonesia dan MIPI di dunia:**

Tanggal jawaban doa: \_\_\_\_\_

**Ingat, apa yang sudah dibicarakan dan didoakan di dalam grup, tidak untuk disebar keluar!**